



Besuche bei unserer Bewohnerin für Spaziergänge und Gespräche im Gesundheitszentrum Bombach

Unsere Bewohnerin, Frau D., lebt im Gesundheitszentrum der Stadt Zürich Bombach auf der Demenzabteilung. Sie ist mobil und man kann gut mit ihr «gsprächlen». Gerne geht sie auf kleine Spaziergänge und wir suchen Freiwillige, die sie begleiten.

Sie können Ihre Einsätze frei einteilen. Jeder Besuch oder jeder kleine Spaziergang ist wertvoll und bringt viel Freude und Abwechslung in den Alltag von Frau D.

Möchten Sie mehr über ein Freiwilligen-Engagement bei den Gesundheitszentren für das Alter der Stadt Zürich erfahren? Wir können Ihnen zum Beispiel interessante Kurse anbieten und führen regelmässige Veranstaltungen für unsere Freiwilligen durch.

Ich freue mich sehr über Ihre Kontaktaufnahme und ein erstes Kennenlernen.

Karin Krönert
Koordinatorin Freiwillige
044 414 94 05
karin.kroenert@zuerich.ch

Leben im Zentrum.